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大灣高中 112 學年度班親會家長提問問題回覆 

學務處 

提問一: 

    放學時通車學生人數眾多公車若客滿許多學生都是無座，只能全程站立，

即使搭乘下一班車，也是客滿+無座，懇請學務處參酌以下建議： 

1。調整校車班表:如減少人數較少的到校趟次，增加眾多需求的離校趟次，增

加通車學生選擇，減少成本壓力。 

2。請市政府公車增加週間下午放學的班次，舒緩校車壓力。 

 

回覆: 

1。校車公司因司機有限與人事、出車等成本問題，故每輛車至少需有 35人搭

乘方得發車，因目前各路線搭乘人數仍未達兩部車的最低門檻，故暫時無

法增加車次。 

2。本校會再行文市府，爭取增加 19號公車下午放學時段班次。 

 

提問二: 

    上下學期間，看見附近巷弄有國中部學生吸菸，觀感不佳。 

 

回覆: 

    學校會持續針對校園周圍環境進行巡查，發現吸菸同學，除依校規進行懲

處與告知家長外，也會通報主管單位請相關單位依照菸害防制法第 12條及第

13條規定開罰。 

 

提問三: 

1。C車因路線更改，導致到校時間遲到，第一節無法完整上到，且上學放學到

家時間足足多 30~40分鐘，是否有解決方式?C車原先的學生權益似乎不見

了! 

2。C車早上到站時間時常遲到，放學路線也會走錯，週五 9/15因司機為代

理，  走錯路線到站時間又更晚!能否請學校代為反應! 
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回覆: 

疫情後全台均發生缺車缺司機情形，導致有些學校連專車都無人招標，目

前各路線搭乘人數仍需到達一定數量，否則在賠本的狀況下，無廠商願意招

標。 

原 c1線本學期因人數不足，該路線已經取消，但針對較多人的站點進行考量

與協助，因此在 c線增加「台南高工」一站，使得 c線的搭乘路線與時間加

長，請家長見諒。 

C車延誤或遲到部分，校方有製作 SOP，請學生加入專車群組，並依照 SOP

回報及後續處理，此外，學校會向廠商反應，確保每一站能準時乘車，保障同

學準時到校，以免損及同學上課的權益。 

 

提問四: 

    高中部上學時間為 8點前到校，所以早上執勤的糾察隊是一個很大的困

擾。 

 

回覆: 

    為因應高中部上學時間為 8點前到校，故將來規劃早上糾察隊值勤將以國

中部學生為主，高中部學生主要負責下午糾察隊勤務。 

 

提問五: 

   校車早上發車時間可以晚一點。 

 

回覆: 

因本校校車路線多會經過市中心，在上班期間容易堵塞，為確保同學可以

準時到校，故乃將發車時間設定於六點多，請同學與家長包涵。 

 

提問六: 

    校門口車輛管制須嚴格一點。 
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回覆: 

學校端會再加強宣導，特別是汽車接送的家長，請家長不要將汽車直接停

放於大門口對面，以免造成門口擁擠。 

 

提問七: 

公車熱門時段(放學)可以多些班次，讓學生更便利，或改用大車。 

 

回覆: 

目前 19號公車在熱門時段(上、放學)皆已採用大車。本校會再行文市

府，爭取增加 19號公車下午放學時段班次。 

 

提問八: 

學生因新冠疫情，導致於”社團”未上課，被記曠課，會影響到免試升學

的分數，請問如何補救該學期的社團積分? 

 

回覆: 

    新冠疫情若學生”確診”請假，該次並不會採計為未出席，故對於社團並

無影響，亦不會影響免試升學社團分數。 

 

提問九: 

可否把女生制服更改為褲裙，讓孩子活動更為方便。 

 

回覆: 

    目前學校服裝變動，需要由「學生服裝儀容委員會」開會提出，且以舉辦

校內公聽會、說明會、進行全校性問卷調查或其他民主參與方式，廣納學生及

家長意見…，並經校務會議通過後實施。目前會在下一次服裝儀容委員會提出

您的建議。若考量到體育課等問題，建議該日穿著運動服。 
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教務處 

提問一: 

    學校能否有作文課，從高一開始有系統性的練習，和老師的評論與建議。 

 

回覆: 

    有的，班級透過輔導課提供有系統的作文教學，也會運用課堂中練習作

文，段考時也有「寫作測驗」增加學生實戰的能力。 

 

提問二: 

    選修課程，小孩為數 B學生，但選課卻選到數 A相關課程，與導師反應，

教務處仍照原先選課結果處理令人不解，請負責人員協助，換回正常的選課。 

若選課系統有 bug，請校方修正，若因數 A的相關課程人數不足，硬拉數 B學

生近來，更是令人無法接受，請校方協助，感謝您! 

 

回覆: 

1。依領召會議決定兩班跑三班，是為了讓學生有更多的選擇，況且能選數學

充實的學生我們設定的條件必須曾修過數 A的學生，並非隨機挑選。 

2。選課系統會對第一次分發沒有選到課的學生，依條件自動補進未滿的班

級， 貴子弟就是依曾修過數 A的條件自動補進的學生。 

 

 

合作社 

提問一: 

    希望能另設高中部合作社，販售更多元的商品、食物。 
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回覆: 

本校無法另外成立高中部合作社，主要還是人事成本太高了。高中部的人數無

法維持合作社再另外獨立出一個部門。 

成立高中部合作社成本如下： 

1。場地租金。2。水電費。3。軟體及硬體保養費。4。員工月薪。勞健保。勞

退。 

目前高中部教學區另有設置自動販賣機販售多樣化商品，若有其他需求，可向

合作社反映，規劃於合作社高中部專區販售。 

 

 

 

 


